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Аннотация. В статье представлен анализ существующих проблем энергоэффективности 
водоснабжения нежилых помещений или участков местности в зимний период года. Рассмотрен способ 
организации периодического водоснабжения нежилого помещения, например, бани при минимальных 
капитальных затратах на его организацию и минимальные энергозатраты на его эксплуатацию. 
Приведены результаты эксплуатации предложенного способа водоснабжения. 
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Abstract. The article presents an analysis of existing problems of energy efficiency of water supply to non-

residential premises or areas in the winter season. A method for organizing periodic water supply to non-residential 
premises, for example, a bathhouse, with minimal capital costs for its organization and minimal energy costs for its 
operation is considered. The results of operating the proposed water supply method are presented. 
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